

Le Citrus

Tout public

mythe ou énigme scientifique ?

Exposition réalisée par
Jacques Briand, Bourges
et Centre•Sciences

exposition
80 m²

Le Citrus, seule espèce au monde d'insectes à 4 pattes, sert de fil conducteur à l'exposition et plonge le visiteur dans un monde à la fois réel et virtuel.

Les informations y sont présentées sous forme scientifique, mais parfois... légèrement décalée.

Vous pouvez voir l'exposition comme un support transdisciplinaire pour aborder les notions d'esprit critique, de lecture de l'information scientifique et de l'image, de désinformation... Ou simplement comme une promenade entre imaginaire et réalité.

Mais dans tous les cas, laissez-vous prendre au jeu...

Thèmes

- Historique de la découverte
- Récit d'expédition
- Biologie et écologie
- Systématique et évolution
- OGM
- Industrie et enjeux économiques
- Mythologie

Descriptif

- 10 panneaux 80x40 cm
- 11 présentations interactives

Conditionnement

- 1 malle 98 x 155 x 50 cm
- Poids 60 kg

Valeur d'assurance 18 000 €

